

### 1. У лестницы

Hallo, liebe Gäste unseres Gymnasiums! Wir sind froh darüber, dass wir Sie heute hier begrüßen können. Nicht alle Schulen Russlands haben so eine vielfältige Geschichte.

Hier können Sie das Symbol von unserem Gymnasium sehen. Es ist von unserem Direktor, Danil Alexandrovitsch Brazhnikov, entwickelt

Kekins Gymnasium hat drei Etagen, an denen sich alle Klassenzimmer, zwei Sporthallen und eine Werkstatt befinden. Es ist sehr interessant, dass kleines Gebäude, in dem Schüler aus den Klassen zwei bis vier lernen, mit dem grossen durch den Übergang verbunden ist.

### 3. Портреты

Hier können sie Porträts von den Gründern des Gymnasiums sehen. Im Jahr 1885 (achtzehnhundertfünfundachtzig) hat Kekin Geld dazu ausgegeben, dass man im Rostov mithilfe seines Geldes eine Schule einrichten konnte.

Und das ist ein Porträt von Sergey Pavlovitsch Moravskiy, er ist der erste Direktor von dem Gymnasium.

### 9. Музей

Das hier ist ein Museum des Gymnasiums. Hier sind alle Materialien, alte Entdeckungen aus der Zeit des zweiten Weltkrieges gesammelt. Sie können auch viele wichtige Information über Moravskiy und Kekin an den Wänden sehen.